

Acuden jerarcas católicos a Palacio Nacional

# Dan Águila Azteca a Cardenal Parolin

Condecora Peña al número dos del Vaticano por impulsar relación

ÉRIKA HERNÁNDEZ

En un encuentro privado con jerarcas de la Iglesia católica, el Presidente Enrique Peña Nieto condecoró con la Orden de Águila Azteca al número dos del Vaticano, Pietro Parolin.

Lo anterior, por sus esfuerzos en restablecer y fortalecer las relaciones entre México y la Santa Sede.

Este es el máximo reconocimiento que el Gobierno mexicano otorga a un extranjero por sus servicios al País o a la humanidad.

El Cardenal es el segundo líder eclesiástico en recibirlo, el primero fue el Nuncio Apostólico, Giuseppe Bertello, en 2007.

En los 17 meses de su mandato, el Presidente no había recibido a un miembro de la Iglesia católica en Palacio Nacional. Ayer, a las 13:55 horas, Peña Nieto esperaba a Parolin en el patio central, decorado con banderas de México y el Vaticano.

El Secretario de Estado llegó acompañado del Nuncio Apostólico Christophe Pierre; del canciller de la Pontificia Académica para las Ciencias Sociales, Marcelo Sánchez; del director para América del Norte de la Santa Sede, Paolo Gualtieri; y del presidente de la CEM, el **Arzobispo** de Guadalajara, Francisco Robles.

Así también del Cardenal Norberto Rivera y de los **obispos** Eugenio Lira, auxiliar de Puebla y también secretario de la CEM; Guillermo Ortiz, de Cuautitlán; y Carlos Aguiar, de Tlalnepantla.

En el despacho presidencial, el Primer Mandatario entregó la condecoración en el grado de banda categoría especial.

El Gobierno mexicano argumentó en el decreto publicado en el Diario Oficial que Parolin, como consejero de la **Nunciatura Apostólica** en México de 1989 a 1992, trabajó por el restablecimiento de las relaciones diplomáticas entre México y la Santa Sede, además de jugar un papel clave en la visita que realizó al País Juan Pablo II en 1990.

Así también, se indicó, por

contribuir en 2013 con sus “diligentes y oportunas acciones” en el encuentro que tuvo Peña Nieto con el Papa Francisco el mes pasado.

En el Salón de Acuerdos, Parolin destacó los esfuerzos del Gobierno en materia de migración y derechos humanos.

“Agradezco su gesto de darme el Águila Azteca. La Biblia habla en muchos de sus textos del vigor y la velocidad del águila. El profeta Isaías dice que aquellos que esperan en Dios, él les renovará el vigor, subirá con alas como el águila y correrán sin fatigarse y andarán sin cansarse. Ojalá que sea así también”, dijo el Cardenal lo que causó risa al Presidente.

En tanto, Peña Nieto pidió afinar el día en que el Papa Francisco visitará México.

“Sepa que en México se le quiere y se le respeta y ansia tener la visita de su Santidad, que México es su casa y esperamos tenerlo en un futuro cercano.

“Encontrará en el Gobierno disposición para trabajar en temas que nos son comunes. Sin duda hay desafíos comunes y disposición para sumar esfuerzos”, señaló.





Especial

■ El Presidente Enrique Peña Nieto entregó en el Palacio Nacional la condecoración al Secretario de Estado del Vaticano, Pietro Parolin. Posteriormente ofreció una comida.

## Cercanía

Aunque México y el Vaticano mantienen relaciones diplomáticas desde 1992, en esta administración se han registrado más visitas a la Santa Sede:

### 2014, JUNIO

El Presidente realiza una visita oficial al Vaticano y formaliza su invitación al Papa para visitar México. En el encuentro se acordó la organización del foro migratorio.

**2014, ABRIL.** Angélica Rivera de Peña encabeza la delegación mexicana que acude a la ceremonia de canonización de Juan Pablo II y Juan XXIII. En representación de su esposo, saluda al Papa.



**2013, MARZO.** El Presidente viaja al Vaticano para participar en la ceremonia de inicio del pontificado del Papa Francisco. En su encuentro le obsequia un solideo blanco y lo invita a visitar México.